

い出来なくなるのがとても減るし、素敵な皆様にお逢いするが、健康な体に生み育ててくれた両親に感謝♡

専門員をやめると出張も

職業婦人は皆さん同じでし

うが、健康な体に生み育ててくれた両親に感謝♡

専門員の皆様ごめんなさい。

筑後地区専門員の一泊研修から帰ったばかりです。専門員会に出席すると、何だか自分が偉くなつたような錯覚をおこし、顔つきまで変わる気がする。しかし実際は自分の無学さを毎回思い知られ、ズーンと落ちこむのであります。

そこで、新しい専門員がほしい！若い男性の専門員が。そして、静かでおとなしい私は事務職に専念したいと思うのでございます。

専門員をやめるにあたっても

只今七月二日の午前〇時二十分、締切日をとうに過ぎたこの原稿を書いています。編集委員の皆様ごめんなさい。

筑後地区専門員の一泊研修から帰ったばかりです。専門員会に出席すると、何だか自分が偉くなつたような錯覚をおこし、顔つきまで変わる気がする。しかし実際は自分の無学さを毎回思い知られ、ズーンと落ちこむのであります。

志免町社協の佐々木専門員より「まなこ」の原稿をお願いします。との電話があり軽い気持で受けたもののがせまつてきてしまっています。社協に入つて四年目ですがやつと社協用語が理解出来る様になつた次第で、他町の活躍を聞く

と、ここまでで指定の原稿用紙がやつと二枚終わりました。あと三枚もあります。「社協業務にこだわらず、日頃つらつらと考えていること」を書けば良いのだそう。いかに自分が何も考が良く分かりました。

私の一日は、午前五時起床、家族四人の弁当づくりから始まり、洗濯機をフル回転させながら戸籍上の夫と子供達の時間差朝食。狭い畳には待遇の悪さにもめげず（社協と同じ）夏野菜が元気に育っています。午後になると、仕事のみならず今晚のおかずに頭を悩ませ、帰宅後はまたフル回転。

志免町社協の佐々木専門員より「まなこ」の原稿をお願いします。との電話があり軽い気持で受けたもののがせまつてきてしまっています。社協に入つて四年目ですがやつと社協用語が理解出来る様になつた次第で、他町の活躍を聞く

職業婦人は大忙し

三浦町社協

広重千代子

残念ではありますが、我が町の福祉のためにはその方が良いと確信する次第です。しかし、事務局が三人体制になるのはまだ先のようですね。その日まで、皆様の足をひっぱらぬよう、何とかついて行きたいと思います。

只今七月二日の午前〇時二十分、締切日をとうに過ぎたこの原稿を書いています。編集委員の皆様ごめんなさい。

志免町社協の佐々木専門員より「まなこ」の原稿をお願いします。との電話があり軽い気持で受けたもののがせまつてきてしまっています。社協に入つて四年目ですがやつと社協用語が理解出来る様になつた次第で、他町の活躍を聞く

美しく老いる

宇美町社協

佐々木文江

その両親も、かたやバーキンソン病、かたや白い杖のお世話になり、福祉に携わる身でありながら、自分の親も看れない思いに涙する時もあります。親と離れている分、こちらで接するお年寄りに両親が二重映しとなり、出来るだけ相手の身になつて笑顔で応対しようと一つも思つています。

お年寄りに両親が二重映しとなり、出来るだけ相手の身になつて笑顔で応対しようと一つも思つています。お年寄りに両親が二重映しとなり、出来るだけ相手の身になつて笑顔で応対しようと一つも思つています。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

長女は昨年一月にこの世に生を受け、顔が父親似たり軽い氣持で受けたもののがせまつてきてしまっています。社協に入つて四年目ですがやつと社協用語が理解出来る様になつた次第で、他町の活躍を聞く

生命を大切にしろよ

刈田町社協

福山 直樹

ててくれた両親に感謝♡お年寄りに両親が二重映しとなり、出来るだけ相手の身になつて笑顔で応対しようと一つも思つています。

お年寄りに両親が二重映しとなり、出来るだけ相手の身になつて笑顔で応対しようと一つも思つています。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

命が男性より高い事は判つてはいたものの、現実に目には感心します。日常の生活態度も規則正しく食生活もきちんとしてある事が長寿の秘訣だなあとつくづく感じました。今の若い世代の夫婦は男性も炊事、洗たく、育児も平等に家事分担がされている様ですので、将来は男女同じ位の平均寿命になるのではと思ひます。

特集

PART II

◆寄稿◆ 「国連・障害者の十年」 そして、これから

護の対象ではなく人権保障という観点を明確に打ち出し、私たちに衝撃を与えた。国内でも、各種の施策が展開され、障害基礎年金制度の創設、障害者雇用促進法の大幅な改正、精神衛生法の改正などがされたが、施策面以外からの成果をあげますと、

① 障害の構造の新たな展開～世界保健機構が発表した「国際障害分類試案」をはじめ、障害の内容が、障害が固定しているかどうかが

⑤障害者団体の連携の強化。
これ以外にも、多様な動きがありました。保護・依存から自立生活と人権保障への転換が、一部の人の主張でなく、大きな合意にな広まり。

①福祉法適用外障害者との格差拡大、精神保健法により、精神障害者の社会復帰施策が進められていますが、福祉法でないことからの限界があります。さらに、アんかん、難病など欧米では当然含まれているものも施策の対象外に放置されています。最近、エイズをめぐる話題のひとつに、就労を断わられた例もありました。が、てんかんを持つ人などは日常的な出来事です。今

〔市民運動としての障害者運動を〕

国際障害者年以降、大同団結しての活動が継続されてきましたが、現在、横断的組織の再編が進められています。障害者団体としても、親の会、障害者だけの会など様々です。しかしこの会などは、団体の規模の大小、補助金の有無、福祉法適用の有無などから、活動の内容、目標も違うし、財政基盤にもかなりの開きがあります。

市民運動としての障害者

「国連・障害者の十年」 がもたらしたもの

どの「機能・形態障害」だけでなく、「能力障害」「社会的不利」などがあるといふもので、障害の範囲の抜本的な見直しを迫るものでした。

政府は今年「新長期計画」を策定しましたが、そこでは「全員参加の社会づくりをめざして」を掲げています。新たな段階での目標が示されていますが、そこで、今後の課題の一部について

ていくかが問われています。
③障害者雇用促進法は、ILO条約の批准により、対象を広げていますが、精神障害者、てんかんを持つ人、難病などの施策は立ち遅れています。

市民と共に 歩む時代

福岡市国際障害者年
推進連絡協議会事務局長

下川 悅治



今後の課題

なるなど、様々な新たな動きがありました。反面、積み残された課題も多く、障害者福祉の基盤整備が図られたというのが、この十年の到達点だと思われます。

ての障害を対象にした福祉法の制定が求められています。②「障害をもつアメリカ人法」(ADA法)は世界中に衝撃を与えました。社会参加を保障することを理念だ



長期的には障害者団体と関係機関のネットワークづくりが不可欠ですが、そのためには、①障害者団体の連携の必要性が、リーダーの中で十分理解される必要があります。②障害者団体が、専門職、ボランティア、市民と連携していく組織にすることで、従来とは違った運動を作れるし、それが時代の要請だと思います。

③行政権限が自治体に移行していきます。それに対応した組織づくり、当面、県段階の横断的な組織が求められています。

市民と共に歩む時代が到来していますし、共に生きていける環境づくりこそが今後の課題になるでしょう。

精神的に幼い所もあり満足

障害者は身の回りの事を一人で全部できません。だからと言つて親に頼らずボランティアや行きがかりの人手伝つてもらう事が、

障害者の精神的な自立だと思います。

療護施設にいた頃、「私は何でここにいるんだろう」とか、「園生が亡くなつて行くたび、「施設ばかりの人生はつまんない。姉達に頼らず一人暮らしがしたい」と、自宅の隣の他人の家を借りていい。

一人暮らしを一年程しました。

都會ならばボランティアの数も多いし理解もあるだろけど、田舎はまだまだ理解が薄く家族に頼るしかありませんでした。自分も精神的に幼い所もあり満足

障害者は身の回りの事を一人で全部できません。だからと言つて親に頼らずボランティアや行きがかりの人手伝つてもらう事が、

障害者の精神的な自立だと思います。

療護施設にいた頃、「私は何でここにいるんだろう」とか、「園生が亡くなつて行くたび、「施設ばかりの人生はつまんない。姉達に頼らず一人暮らしがしたい」と、自宅の隣の他人の家を借りていい。

一人暮らしを一年程しました。

「何故私はあのまま一人暮らしを続けなかつたのかな」と今思います。親がいるうちから自立をしなければならないって事は頭では分かっている。親が先に死ぬつて事も分かっている。だけど親が元気でいる今だからこそ、短くてもいいから児童施設にいた頃の「歩けるようになつたら家に帰る」の夢を今叶えたかった。沢山の夢を持つても、努力が足りないせいか夢は抱えたまま消えてゆくから、自分の夢一つでも叶えたい

精神的に幼い所もあり満足

この私の本心を人から笑われるかもしれないけど、精神的に大人になつて人を引き寄せる力ができたら又一人暮らしをしたいと思う。大牟田の友人から「自立をするなら大牟田で…」久留米の友人から「久留米で…」

友人達には悪いけど、私は大好きな我が町で親から離れてボランティアの支えで生きて行けるように自分自身も努力したいと思います。

「お姉ちゃん、どうしてこんな（補装具）しているの？」

「お姉ちゃん、どうしてこんな人がたくさんいるのに恥ずかしくないの？」

「お姉ちゃん、どうしてこんな（補装具）しているの？」

「もう慣れちゃったの。そばでお母さんがTちゃんも慣れんといかんね。」

「お姉ちゃん、どうしてこんな人がたくさんいるのに恥ずかしくないの？」

「Tちゃんも慣れんといかんね。」

「お姉ちゃん、どうしてこんな人がたくさんいるのに恥ずかしくないの？」

「もう慣れちゃったの。そばでお母さんがTちゃんも慣れんといかんね。」

「お姉ちゃん、どうしてこんな人がたくさんいるのに恥ずかしくないの？」

「Tちゃんも慣れんといかんね。」

Tちゃんは片方の手に障害がある。どんな思いで言ったのか分からぬけど、Tちゃん、嫌だなと思つたことあるのかな?私にもあつたようだ。でも障害も個性で、それを持つてゐるのがTちゃんであり私だと思うの。そのことが分かるまでには、いろんな人に出会つたり、ぶつかつたりしながら時間はかかつたけれど、そんな事をあの時、ちゃんと言えなくてごめんね。

10年間を 振り返って

志免町役場
西山 美穂



Tちゃんは片方の手に障害がある。どんな思いで言ったのか分からぬけど、Tちゃん、嫌だなと思つたことあるのかな?私にもあつたようだ。でも障害も個性で、それを持つてゐるのがTちゃんであり私だと思うの。そのことが分かるまでには、いろんな人に出会つたり、ぶつかつたりしながら時間はかかつたけれど、そんな事をあの時、ちゃんと言えなくてごめんね。

「そしたら、ようこおぼちゃん自転車に乗りきるね。歩つきのね」と言う。自転車に乗れることや、歩けることってそんなに大したことではないこと、私を見てて気づいてくれるかな？でも補助なしの自転車に乗れるようになつたあなたのうれしさ、ようこおぼちゃんにも伝わっています。

「そしたら、ようこおばちゃん自転車に乗りきるね。歩つきるね」と言う。自転車に乗れることや、歩けることってそんなに大したことではないこと、私を見てて気づいてくれるかな？でも補助なしの自転車に乗れるようになつたあなたのうれしさ、ようこおばちゃんにも伝わっています。

(直方市社協発行、「ヨツコちゃん、できんと？」より転載)

し、どんなに悩んだつてかたないから、強く生きようと思いました。生後から小学三年ぐらいまでずっと言語訓練に通い、その時は小さかつたのでつらい思いはあまり身に覚えがありません。一番つらかったのは、母だと思います。こんな私をしつかり育ててくれた両親に感謝しています。

来たので、自分は身体障害者じゃなくて健常者と同じだと思っていました。そのため、手話のことは全く知りませんでした。

ある日、母が手話を習い始めて「手話って何だろう? どんなのか一回だけ見に行つてみよう。」と思い、ついて行つてみるとびっくりしました。みんなが指を動かしながら話してゐるではありますか。指で話ができるなんて「すごいなあ。」と感動しました。この頃から志免町障害者の旅行に誘われて、障害者のみんなと接することができました。その時に、社会福祉協議会の木村さんと佐々木さん二人と知り合い、楽しくしゃべっていると、みんなから「兄妹みたいね。」と言われ、いつもうれしくなります。

志免町では、毎年身体障害者の旅行があり、それらも参加し、同じ障害を持つ者として励まし合いたい

今年初めてボランティアとして参加しました。これか

詩

と思っています。パオ

なかよしこよし

河野 文彦

あの子は、いつも、学校でほめられる。
学級委員もやっています。
休み時間は、友達とドッヂボール
忘れ物も遅刻したこともあります。
学校休むことっていえ
風邪ひいた時ぐらいかな?

あの子は、いつも、学校でおこられる。
掃除当番、やつてません。

休み時間は、友達の中にはいません。
忘れ物、遅刻、いつもやっています。
学級会ではいつもだまっている。
学校で楽しいことついていたら
給食の時間ぐらいかな?

どうして、どうして、こんなにちがうのかな?
どうして、どうして、こんなにちがうのかな?
だけど、だけど二人はとつても、とつても
仲よしなんだよ。

らいおん

八谷 藤貴子

せんせい きょうは、
おかあさんには
かみのけを
つんで もらつたよ。
いさむも いつしょに
したよ。

すこし いたかつた。
このことが社協が事業を行
う上で、障害となることが
多いのです。



せんせい きょうは、
おかあさんには
かみのけを
つんで もらつたよ。
いさむも いつしょに
したよ。

さんぱつ

中津留 豊

【新連載】

ユニーク社協
がやって
きた!?

仕組みそのものが
ユニークなのです

星野村社協

梶原 重成

私の社協では「麻生園」
という施設を経営しています。

施設の種類は社会事業授
産施設で、定員五〇人の通
所施設です。

施設の説明は省き、何故
こうなつたか、社協が施設
と同居したらどうなるか、
恥を忍んで紹介します。
社協の法人化は昭和四一
年で、周りの町村に比べて
早かつたのですが、発足理

又、大きな問題点は待遇
の面です。発足時点から施
設職員とすべて同じで、お
互いの財政状況が、給与面
などに影響を与えるシステムになつて
います。又週休二日制も、施設の方
が実施できにくい状況にあ

由を調べてみると、当時村
に授産施設を作る計画が持
ち上がり、その経営母体と
して、又準備事務の場とし
ての必要性から法人化が成
されたようです。

出発点がこうだつたこと
もあり、施設が主で社協が
従の関係はまだに変わら
ず、周りにも「社協とは施
設を経営するところ」とし
か写っていない部分が多く
このことが社協が事業を行
う上で、障害となることが
多いのです。

心 こなごな
木戸 政子

木戸政子



心広い空になあれ

木戸政子

心 早く
広い空になあれ
広い空になつて
またそこから
やさしくなあれ

お母さんごめんね……
そつと心でつぶやく私
あゝ何とさみしい母の老い
叶えられるものならば
叶えられるものならば
もう一度見てみたい
やさしい母のあの笑顔

かなえられるものならば一度でいいから
母のやさしい笑顔を見てみたい
いつのまにか脊がえびのようにまるくなり
小さくなつたかわいそうな母
さわらなくとも尋ねなくつてもわかる母の姿
いつも私の耳もとから聞こえていた母の声
いつの日にか胸の高さに迄落ちてきた

かなえられるものならば

國
名



るので、社協の方も実施に至つてはいません。

もちろん良い点も有ります。

施設の現場に居ることで良い勉強になりますし、事務的な部分で、施設職員にいつも助けてもらっています。

以上、この文を読んだ方
はびっくりされたと思いま
すが、私の社協はユニーク

な取組みをやっているのではなく、社協の仕組みそのものがユニークなのです。

成講習会」です。

"遊んでなんぼ" の福祉をさがす

も、誰とでも交信することができ、自分さえその気になれば、年齢や職業や性別を越えた友だちをたくさん作ることができますし、また、緊急時には通報システムの代役も務めてくれることもある便利ものです。

"遊んでなんぼ"の福祉をさがす

ギックリ腰太郎

このように、悪例を出せ
と言わればいくらでもあ
りますが、これ以上この問
題に触るとやばいので、
ここまでにしたいと思いま
す。

もちろん良い点も有りま
す。

施設の現場に居ることで
良い勉強になりますし、事
務的な部分で、施設職員に
いつも助けてもらつていま
す。

以上、この文を読んだ方
はびっくりされたと思いま
すが、私の社協はユニーク
な取組みをやつているので
はなく、社協の仕組みその
ものがユニークなのです。

アマチュア無線は、機種
や電波帯によつて、近距離
から海外まで、老若男女を
問わず、いつでも、どこで
も、誰とでも交信すること
ができ、自分さえその気に
なれば、年齢や職業や性別
を越えた友だちをたくさん
作ることができますし、ま
た、緊急時には通報システ
ムの代役も務めてくれるこ
ともある便利ものです。

つになつても人並みの仕事
ができないと、言い訳ばか
りする私は、ホントは單な
どうせいい仕事ができな
いのなら、いつそ他の社協
がやつていない、そして、
フクシフクシしてなくて、
誰もが気軽にできて役に立
つ、しかも遊び半分ででき
るような都合の良い仕事は
ないものか?と、毎朝ヘル
ストロンにかかりつつ、ク
ロスワードパズルでノーア
イロンの脳ミソにシワを寄せながら考えた事業が、「第
4級アマチュア無線技士養成講習会」です。

アマチュア無線は、機種
や電波帯によつて、近距離
から海外まで、老若男女を
問わず、いつでも、どこで
も、誰とでも交信すること
ができ、自分さえその気に
なれば、年齢や職業や性別
を越えた友だちをたくさん
作ることができますし、ま
た、緊急時には通報システ
ムの代役も務めてくれるこ
ともある便利ものです。

アマチュア無線ならば、一人で寂しい毎日を過ごします。寝たきりで容易に外出できない方たちも、空の上でいろいろな方たちと楽しい会話ができますし、たいていの場合、誰かがどこかで受信しているので、万一の時に心強くもあり、大げさに言うならば、明日への生き甲斐と元気を引っぱり出してくれる活力剤とも言つたところです。

そして、一般健常者にあつては、そんな方たちと気軽に交信するだけでも、知らぬ間にお話しボランティア的な役割を果たし得るのです。

実際に、寝たきりで重度の障害をもつ方が無線を通じて、日頃は福祉と縁遠い人たちと知り合い、外出時の介護等に協力を得られるようになつて、張りのある毎日を送れるようになつた方もたくさんいらっしゃるし、急な事故等には、間接的に救急車を呼んでいただ

ているお年寄りや、重度の寝たきりで容易に外出できない方たちも、空の上でいろいろな方たちと楽しい会話ができますし、たいていの場合、誰かがどこかで受信しているので、万一の時に心強くもあり、大げさに言うならば、明日への生き甲斐と元気を引っぱり出してくれる活力剤とも言つたところです。

そんな時のために、各々が自ら進んで転ばぬ先の杖をいくつも用意しておかなければならぬのですが、私はこのアマチュア無線が、長い人生の中で、ほんの一瞬でも一本の杖として役立つ時があるのではないかと思い、講習会のお膳立てをしてきました。

まだ一年目ですが、受講者の中には七〇歳の独居のご婦人が、屋根の上にアンテナを立てて、一生懸命に交信の練習をしておられる姿を見ると、より多くの人に資格を取つていただき、独居や寝たきりの方々をはじめ、不特定多数の皆さんとの未知との遭遇にチャレンジしてもらいたいと願っています。

当町もご多分に漏れず、高齢化が進む一方、福祉教育の必要性を感じながら、種々の取り組みをするも、なかなか実効が上がらないのが現状です。

そこで、何か良い方法はないものかと考えたなかで、J Rのお座敷列車を利用して、「ふくしふれあいGO！」なるものを計画してみました。

第一回目は、一昨年五月、仕事を終えた夕刻、筑後大石駅より臨時列車にて宝泉寺温泉へ行きました。会費五千円。お弁当付、ビール飲み放題とあって、定員七二名は、すぐに満員となる盛況ぶりでした。

今年はやらないですかの皆様の声に、実施する嬉しい運びとなりました。

行つてみませんか。西戸崎へ。夜の博多湾ぐるっと一回り!!車内では、ビール飲み放題? 自慢の喉を? 隣の席のあなたとノミニケーションしながら福祉の心で地域の輪を広げましょうのうたい文句に、筑後吉井駅から西戸崎へ一路、ビヤトレーイン「ふくしふれあいGO!」の出発です。

内容は前回とほぼ同じ、

見知らぬ人もすぐに打ち解け合い、楽しい雰囲気の中、丰後森駅到着。旅館迎えのバスに乗り換え、一路宝泉寺温泉へ。現地では、湯に入る人、蟹狩りを楽しむ人、カラオケ大会に参加する人等思い思いに時間まで過ごしていただきましたが、カラオケを歌つた人にはカンパをお願いし、社協へと寄贈していただきました。

第二回目は、去年八月、中でも、若い方々の参加が多く、これからも創意工夫を凝らし色々な場を設定しながら、土壤作りに頑張りました。

前回同様カラオケを歌つた方には、チャリティーボックスへ。お陰様で約四万近くのお金が社協へ寄せられ、一石六鳥の効果? が上がりました。

中でも、若い方々の参加が多く、これからも創意工夫を凝らし色々な場を設定しながら、土壤作りに頑張ります。

V.グループ こうりんかい 幸輪会の活動から

杷木町社協

原田 且吉





【嘉穂郡民協社協同研修会に参加の皆さん方(於/嘉穂町老人福祉センター)】

▽自己紹介
ウイスキーをチビチビな
めながら本を読み、ボケ
ーツとしている時が大好
きな「なまけもの」。
▽思いつくままに
新人紹介とは、少しばか

▽年齢 四四歳
▽経験年数 一年数か月



那珂川町社協 坂井由紀子

新人紹介

明日 花咲け



金田町社協 檀高 節生

▽年齢 二八歳
▽経験年数 数か月
▽特技
相手の言葉(方言)・発音
をすぐ習得する(ただし
外国语を除く)
▽セールスポイント
ダメされ易い純な心

▽年齢 二七歳
▽経験年数 一年目
▽特技
年よりふけて見られることと、どこでも寝れるこ
と。
▽セールスポイント
お酒大好き、車大好き、
バイク大好き、音楽大好
き、そしてここ五年間は



墨川町社協 内山 知史

り面映ゆい……しかし、
考えてみれば専門員にな
つて一年生に違いない。
アツという間の一年、さ
かつ気がオモーイ今後。
「私にできるかしら?」
れど頭の痛い一年、なお
かづかづかづかづかづかづ
等とかわいい事を言うに
は、やはり年をとり過ぎ
たか。

開き直りも又々早く、福
プロの厳しく優しい先輩
諸氏にぶらさがりながら、
前進あるのみと、自分自
身に言い聞かせている。
六月は決算も終わって、
おかげさまでボケーっと
して充電することができ
た!!?

これから、さて、何から
手をつ・け・よ・う・か

▽年齢 三七歳
▽経験年数 一年未満
▽特技 特になし
▽セールスポイント
別にありません
▽これから抱負
明るい環境づくりを心が
けてゆきたい。なにぶん
よろしくお願ひします。

「ついに結婚をあきらめ
たか」と嘆きながらも喜
んでいる両親や職場の方、
地域の方の暖かい目に見
守られて、「呑気・根気・
元気」を忘れずにがんば
ります。

い上司や職場の方にも恵
まれ、やる気さえあれば
いくらでも勉強できる環
境に感激です。転職の際
「たか」と嘆きながらも喜
んでいる両親や職場の方、
地域の方の暖かい目に見
守られて、「呑気・根気・
元気」を忘れずにがんば
ります。

